



# 和気小だよい



わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ こころ

能美市立和気小学校 山崎 佳奈

## 2学期を振り返って…

2学期に行った各行事や各学年での授業・活動の写真を整理しながら、2学期を振り返ってみました。運動会をはじめ和気っ子フェスティバルや持久走大会、遠足などそれぞれ天候にもうまく恵まれ、どの活動においても子どもたちの活躍する姿が多く見られました。2学期の終業式を無事に迎えることができるのも、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。皆様に心より感謝申し上げます。

25日より学校は冬休みを迎える、子どもたちが心待ちにしているクリスマスやお正月を迎えます。子どもたちには上手に時間を使って、楽しく元気に、充実した冬休みにしてほしいと願っています。

2024年は大地震に始まり、9月の豪雨災害、11月の地震と心が落ち着かない1年でした。どうか来る年が穏やかな年になりますようにと祈らずにはいられません。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、向寒の折から、お体を大切にされ、どうぞ良いお年をお迎えください。

## ★学校保健委員会開催(11/27)

学校医である芳珠記念病院米谷先生、井元スクールカウンセラーをお招きして、学校保健委員会を行いました。

井元先生には「自分も相手もイイ！コミュニケーション～ハッキリンで自分の気持ちを伝えよう～」と題し、ご講演いただきました。給食保健委員会の児童たちも劇で参加し、自分の思いを相手に伝える方法を考えました。「ハッキリン」になる=相手の気持ちを考えながら自分の気持ちを伝えることを意味します。

その後の取組として、給食保健委員会が「ハッキリンで自分の気持ちを伝えよう」と題した掲示物を作り、困った場面で、相手のことも考えながら自分の気持ちをどう伝えるとよいか、付箋に書いてもらう取組を行いました。子どもたちからは、まず相手のことを受け入れた上で素直に自分の気持ちを伝える言葉が多く出ていました。今回学んだことを日常にぜひ生かしてもらえたと願っています。



※冬休み中、平日(8:15～16:45)のお問い合わせは、コドモンまたは学校(51-2214)へご連絡ください。

土日祝日はコドモンをご利用ください。

※学校閉庁日(12月29日～1月3日)の期間中、学校への緊急な要件がある場合は、

能美市役所(58-1111)へご連絡ください。

## 1月の行事予定



- 1月 8日（水）3学期始業式（全校3限・11：35下校）、書き初め大会  
9日（木）給食開始、発育測定（1～3年）、スクールカウンセラー来校日 10：30～13：30  
全学年5限まで、育友会運営委員会④  
10日（金）発育測定（4～6年）、書き初め持ち帰り  
14日（火）学納金振替日  
15日（水）ふれあい挨拶デー、委員会  
17日（金）月曜時間割、保護者アンケート配信  
21日（火）図書ボランティア読み聞かせ  
22日（水）お昼のお話会（森元先生）、スクールカウンセラー来校日 10：30～13：30  
23日（木）やまびこ集会（なわとび・給食）  
24日（金）ひまわりタイム、教室ワックスがけ、保護者アンケート回答〆切日  
27日（月）PTA広報委員会 19：00～  
29日（水）クラブ活動（3年生見学）

### ※2月授業参観について※

コドモンでもお知らせしましたが、2月の授業参観は2月6日（木）13：25～です。授業参観のあと、3～6年の児童も参加する講演会を予定しています。テーマは、「メディアとの上手な付き合い方」についてです。保護者の方もぜひご参加ください。

## ★1年生あきまつり(12/2)

どんぐりや落ち葉など秋のものを使って1年生が楽しいお店を考え、「あきまつり」を教室で開催しました。今回は1年生の保護者の方をお招きして、一緒に楽しみました。ほっこりするひとときになりました。



## ★ふるさと学習(4年生:遣水観音山と靈水堂)

4年生の社会科の時間に、講師として仏大寺町の表さんと畠中さんにお越しいただき、遣水観音山と靈水堂の歴史や保全活動のことについてお話しいただきました。子どもたちの中には、「家族と一緒に水を汲みに行ったことがあるよ」と話している子もいて、より身近に感じたようです。表さん、畠中さん、わかりやすくスライドを作ってお話しいただき、本当にありがとうございました。



## ★SDGs能美子どもサミット(辰口地区3小学校の6年生)

12月18日（水）に辰口地区3小学校の6年生が一堂に会し、能美子どもサミットを開催しました。能美市のSDGsの取組について理解をし、2030年の能美市の未来について考えることをねらいに毎年行われているものです。学校紹介の後、SDGsカードゲームを使い、グループで地球環境を守っていくためにどんな工夫ができるか、互いの考えを出し合って話し合いました。今度は中学生として4月に再会し、友達になるのが楽しみですね。

